

Regionale Fortbildungstagung der VG Nordost am 07.Mai in Leipzig

„Fortbildung - Verabschiedung Dr. Zempel - Wahl der neuen Verbandsgruppenleitung“

Im Rahmen der Regionalen Fortbildungstagung und Wahlveranstaltung fand die Verabschiedung von Dr. Ulli Zempel, dem langjährigen Stellvertreter des Verbandsgruppenvorsitzenden unserer VG Nordost statt, der aus der Leitung der VG ausgeschieden ist. Der VG-Vorsitzende Frank Engel würdigte die über Jahre engagierte und erfolgreiche Arbeit von Dr. Zempel. Der 69 jährige Diplomsportlehrer, zweifach promovierte Sportwissenschaftler und Fußball-Lehrer hat erfolgreich als Nachwuchstrainer, Dozent, Nachwuchskoordinator und als Buchautor gearbeitet. Darüberhinaus war er als Experte und Berater für Nachwuchsfußball im In- und Ausland tätig. Seine Kollegen der VG-Leitung überreichten ihm als Dankeschön ein Abschiedsgeschenk.



Die Wahl der neuen Leitung der Verbandsgruppe Nordost fand unter der Regie des Ehrenmitglieds Heinz Werner statt.

Frank Engel als Vorsitzender der VG und seine 4 Stellvertreter Dr. Sven Fikenzer, Tom Heidemeier (zur Zeit als Nachwuchstrainer in Kanada tätig), Oliver Heine und Thomas Klemm wurden einstimmig als neue Verbandsgruppenspitze gewählt bzw. wieder gewählt. Dr. Fikenzer und O. Heine sind dabei erstmalig als Leitungsmitglieder nominiert worden.

Die neue Leitungscrew hat sich für die nächsten 3 Jahre zum Ziel gestellt, die Qualität der Fortbildungsveranstaltungen weiter anzuheben, um den Anforderungen an eine moderne, innovative Trainerfortbildung gerecht zu werden. Die Qualifizierung der Trainer ist und bleibt die wichtigste Aufgabe (Der Trainer ist der Schlüssel). Ab dem Jahr 2019 planen wir mit 5 regionalen Fortbildungstagungen. Dabei sollen Workshops mit begrenzten Teilnehmerzahlen und die Arbeit in kleinen Gruppen wieder verstärkt in den Fokus rücken.



(v.l. Thomas Klemm, Frank Engel, Oliver Heine, Dr. Sven Fikenzler)